

PROMESAS POPULISTAS

Señor Director:

Siendo que el Gobierno inicio su último año, la crisis en las listas de espera sigue sin solución. Actualmente, hay 56.650 cirugías pendientes y más de 2,6 millones de consultas de especialidad sin atender. En lugar de una reducción significativa, la carga del sistema ha aumentado en un 16,98% respecto al año anterior, lo que evidencia una crisis que afecta directamente a miles de chilenos.

El compromiso presidencial de disminuir los tiempos de espera en un 40% se ha quedado en promesas. Mientras tanto, los pacientes siguen esperando meses, incluso años, para recibir atención médica, con un impacto directo en su calidad de vida. El sistema público necesita más eficiencia y menos burocracia, pues no se trata solo de más recursos, sino de una mejor gestión y transparencia en la ejecución de los planes.

La salud no puede seguir siendo rehén de la ineficiencia estatal. Es momento de soluciones concretas, no de discursos.

Gabriela Velásquez Figueroa,
Pasante Fundación para el Progreso